



DOKTORANDENKOLLOQUIUM DER FACHGRUPPE MEDIENPÄDAGOGIK CALL FOR PRESENTATIONS & POSTERS

Im Rahmen der Fachgruppentagung 2019 in Wien lädt die Fachgruppe Medienpädagogik der Deutschen Gesellschaft für Publizistik- und Kommunikationswissenschaft Promovierende zum Doktorandenkolloquium ein.

Ort: Universität Wien

Termin: Mittwoch, 27. November 2019 (9.00 bis 16.00 Uhr)

Die Veranstaltung bietet Promovierenden die Gelegenheit, ihr Promotionsvorhaben der Fachcommunity vorzustellen. Durch den Austausch sollen Doktorand*innen konstruktive Kritik für ihr Projekt erhalten. Thematisch soll das Projekt im Bereich der Medienpädagogik angesiedelt sein.

Folgende Formate sind für die Beiträge angedacht:

1. Posterpräsentationen (Format A0, Hochformat) für Projekte im Anfangsstadium. Die Vortragszeit soll sich auf ca. 5 Minuten belaufen, plus 10 bis 15 Minuten Diskussion.
2. Vorträge für Projekte in einem fortgeschrittenen Stadium. Die Vortragszeit soll sich auf 10 bis 15 Minuten Präsentation belaufen, plus 10 bis 15 Minuten Diskussion.

Bitte reichen Sie ein **Abstract** (max. 1 Seite) zzgl. Titelblatt und Literaturangaben bis zum **31. Juli 2019** als PDF-Dokument bei Dr. Ruth Festl (r.festl@iwm-tuebingen.de) mit folgenden Angaben ein:

- ❖ Name und E-Mail Adresse
- ❖ Institution/Universität (inkl. Betreuerin bzw. Betreuer)
- ❖ Titel des Beitrags
- ❖ gewünschtes Format

Teil des Doktorandenkolloquiums ist außerdem ein Methodenworkshop zum Thema „*Potenziale von Medientagebüchern: Von Aneignungsforschung über Medienpädagogik bis hin zu Softwareentwicklung*“, der von Dr. Matthias Berg (Fraunhofer Institut für Experimentelles Software Engineering) geleitet wird. Wir freuen uns über die rege Teilnahme von Kolleg*innen aus der Fachgruppe, die mit ihrer Expertise und Erfahrung den Nachwuchs unterstützen.